

## E化作業大躍進

### 保税品取消システムスタート

保税品取消システムが2007年7月1日にスタートした。書面による申請をインターネットによる申請を変え、管理局、税関、業者の端末をオンラインで結んで、一つのポットホームを完成したのである。申請作業が簡素化し人的、時間的コストの削減に繋がり、サービスが向上した。

### 通関サービスのEネットオンライン化

園区業者、倉庫・運輸業者、郵便局及び通関業者に対して、入管、倉庫搬入・納税申告の三つのプロセスを一貫して進められるために、2007年7月に三園区共同で通関サービスEネットシステムを完成し、2007年12月12日からオンラインがスタートした。多様な輸入申請ルートを提供しているした。これで、申告、審査、管理、通関が自動化し、国際貿易局の「便捷貿E網」と結んだ。新システムにより、通関の速度は平均して20分から7分に短縮した。外部からのサポート或いは緊急時の対応が臨機応変になり、通関作業のかかる時間及び業者の在庫コストを減らすことを目指す。



通関サービスEネットシステム正式スタート(12月12日)

### ホームページ大幅調整

- ドイツ、スペイン語版を加えて、多言語化にサービスを提供する。
- メニュー選びは全面的に左側に直列階段式に選択項目を並べ、資料項目の拡充・操作が便利になった。
- 最新ニュースのコーナーを充実させるために、『トップページ写真』を掲載し、キャプションをつけた。
- 「生活情報/園区」に「生活機能地図」を加えて、生活機能の図式をわかりやすくし、園内の従業員および住民へ提供する生活情報を充実した。
- 中英日語トップページに道路、鉄道、高鉄、航空路、ならびに台南園区、高雄園区の位置を示して、訪問者への交通情報をよりの確なものにした。
- 中文トップページ左下隅および南科ニュースの裏に「モバイルバーコード」を貼り付け、サイトのPDA版に快速でリンクしたり管理局の代表番号につながる機能を具えた。

### 公共区域示範点に無線LANコーナー

2007年12月27日から事前に「ネットカード」を申請すれば、本局ビル1-3F及び南北側中央広場、西拉雅広場、单身宿舍華園広場、家族宿舍璞馨公園、霞客湖内庁、迎曦湖、工商サービスセンタービル1F社員食堂、高雄園区单身宿舍1Fホール及び閲覧室などで無線でインターネットにアクセスできる。カードは新竹サイエンスパークの公共区域でも使用可能。



このマークが無線LAN使用可能の目印だ!



Hello!このマークがあれば無線LAN使用可能ゾーン(台南園区)

